

Un dispositif estival pour la production d'eau potable à Groix

Avec l'arrivée des beaux jours, la consommation d'eau potable sur l'île de Groix augmente. Comme chaque année, les forages d'eau ne suffisent plus à couvrir les besoins des usagers.

Un complément à la production d'eau doit être alors apporté depuis le barrage de Port-Melin. Ces eaux de qualité différentes de celles des forages sont traitées sur une filière spécifique au sein de la nouvelle usine de Créhal, pas encore totalement opérationnelle.

Dans ce contexte, afin de sécuriser la fourniture d'eau pour tous pendant la période estivale, une unité mobile de traitement d'eau, acheminée par barge jeudi 24 juin, sera installée à Créhal. Elle complètera si nécessaire le traitement en place. Quelques équipements de l'ancienne usine de Port-Melin seront eux aussi mobilisés.



Pour un déroulement optimal de la saison et une préservation de la ressource en eau et des équipements de production d'eau potable, il est rappelé à chacun que chaque goutte d'eau compte. Il est ainsi conseillé d'adopter des gestes éco-responsables en matière de consommation d'eau en ne gaspillant pas d'eau inutilement mais également de traquer les fuites en surveillant son compteur d'eau régulièrement et en coupant l'arrivée d'eau pendant de longues périodes d'absence.

Contact presse Lorient Agglomération :

Myriam Breton-Robin - 02 90 74 73 68 - 06 01 19 30 08 mbretonrobin@agglo-orient.fr

<https://www.lorient-agglo.bzh/actualites/espace-presse/>

